



Bancada Naranja



NUESTRO TRABAJO ESTA SEMANA EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS

EN RESUMEN

DEL 25 AL 29 DE OCTUBRE DE 2021

COMPARECENCIA DEL SECRETARIO DE SALUD

Cuestionamos el criminal manejo de la pandemia en el último año y medio, y el exceso de fallecidos a causa de la estrategia fallida.



COMPARECENCIA DEL DIRECTOR DE PEMEX

Dejamos en claro que rescatar a Pemex no ha dado los resultados ni económicos ni ambientales deseados, porque seguir apostando por el petróleo es una batalla perdida.



COMPARECENCIA DEL DIRECTOR DE CFE

Exigimos un gobierno más fuerte, un mercado más libre y un país más sustentable para darle a las futuras generaciones un lugar en donde valga la pena vivir. Reiteramos nuestro rechazo a la reforma eléctrica.



INICIATIVA PARA ELIMINAR LA PRISIÓN PREVENTIVA OFICIOSA

Propusimos eliminar la figura de prisión preventiva oficiosa y el catálogo de delitos previstos a nivel constitucional. No se puede mantener una legislación que violenta los derechos humanos.

A DETALLE: EL TRABAJO DE LA BANCADA NARANJA ESTA SEMANA



25 de octubre

Las personas al centro y la salud al frente: Comparecencia del Secretario de Salud

En la comparecencia del secretario de Salud, Jorge Alcocer Varela, **Salomón Chertorivski** cuestionó el manejo de la pandemia en el último año y medio, y el fallecimiento de 595,263 personas a causa de la estrategia fallida. Afirmó que, muchas de estas muertes eran evitables. Sentenció que esos datos son públicos, de la propia Secretaría de Salud.



Salomón Chertorivski



Mirza Flores

La vicecoordinadora de la Bancada, **Mirza Flores** culpó al secretario y al subsecretario de Salud, de jugar con la vida de las y los mexicanos, ante la falta de vacunas y tratamientos neonatales, al tratarse de factores de mortalidad que han crecido por la incapacidad de este gobierno.



Jorge Álvarez Máynez

El coordinador de la Bancada, **Jorge Álvarez Máynez** aprovechó la visita del secretario para hacerle un recuento de las negligencias y omisiones del subsecretario de Salud, el Dr. Hugo López-Gatell, quien es el responsable de la estrategia y de las muerte de miles de inocentes. Para finalizar, sentenció que todos estos actos no quedarán impunes y reiteró las denuncias en contra del subsecretario.



25 de octubre

Las personas al centro y las energías limpias al frente: Comparecencia del director de CFE

El Representante Ciudadano **Manuel Herrera** y secretario de la Comisión de Energía, pidió al titular de la Comisión Federal de Energía, Manuel Bartlett, apostar por un gobierno más fuerte, un mercado más libre y un país más sustentable para darle a las futuras generaciones un lugar en donde valga la pena vivir. Reiteró el rechazo de la Bancada Naranja a la reforma eléctrica y exigió que se realice un parlamento abierto para modificar la propuesta.



Manuel Herrera

El coordinador, **Jorge Álvarez Máynez**, cuestionó al director de la CFE a seguir apostando por el carbón y subsidiar energías contaminantes cuando las energías limpias son cada vez más accesibles. Por eso, contrastó que frente al bando que quiere atar al país al pasado y condenar el futuro de millones de seres humanos, en la Bancada Naranja trabajaremos por las energías limpias y renovables.



Jorge Álvarez Máynez

El Representante Ciudadano **Mauro Garza** le cuestionó al director sobre los subsidios a las tarifas eléctricas e hizo un llamado a que la CFE permita que la generación la hagan aquellos que pueden hacerla más eficiente, más limpia y más económica, y llamó a no espantar la inversión en el sector con su reforma eléctrica.



Mauro Garza



Julieta Mejía

Por su parte, la Representante Ciudadana **Julieta Mejía**, denunció el gasto innecesario que representa la CFE al erario público, por las deudas y subsidios que demanda anualmente, priorizando principalmente el uso de esos recursos para generar energía contaminante

La Representante Ciudadana **Jessica Ortega** cuestionó no sólo la deuda que tiene la CFE con instancias internacionales, generando un gasto innecesario para el país, y contrastó el trato desigual que brinda a algunos estados del país que carecen de suministro eléctrico.



Jessica Ortega



Checo Barrera, Jorge Álvarez Máynez, Pablo Lemus, Mauro Garza e Ivonne Ortega.



25 de octubre

Diálogo con el alcalde de Guadalajara

Recibimos al alcalde de Guadalajara, Jalisco, Pablo Lemus, para hablar de los retos que tiene la capital respecto a temas de seguridad y las necesidades en otros servicios para considerar sus demandas en la discusión del Presupuesto 2022.



27 de octubre

Queremos futuro, no hidrocarburo: Comparecencia del director de Pemex

El Representante Ciudadano **Mauro Garza** en representación de la Bancada destacó que la apuesta por rescatar a Pemex no ha dado los resultados ni económicos ni ambientales que prometió este gobierno, porque seguir apostando por el petróleo ha sido y será una batalla perdida a la que México debe dejar en el pasado.



Manuel Herrera, Jorge Álvarez Máñez y Mauro Garza.

El coordinador **Jorge Álvarez Máñez** mencionó que Pemex le está quitando el futuro a las personas por su ineptitud, por su corrupción, su opacidad y por seguirle apostando a políticas del pasado.



Las pérdidas que ha tenido la empresa hubieran podido financiar infraestructura en educación, en salud y en asegurar un ingreso vital para millones de mexicanas y mexicanos, pero están tirando esos recursos.



Representante Ciudadano
Jorge Álvarez Máñez



Jorge Álvarez Máñez



Manuel Herrera.

El Representante Ciudadano **Manuel Herrera** resaltó que en la Bancada Naranja no estamos en contra de Pemex, ni de su utilidad para el país en términos de soberanía energética, enfatizó que nuestra preocupación legítima por la situación financiera tan compleja en la que se encuentra la empresa y el costo que le genera a México.



28 de octubre

Las personas al centro y sus derechos al frente: iniciativa para eliminar la prisión preventiva oficiosa

La Representante Ciudadana **Tere Ochoa**, a nombre de la Bancada, propuso eliminar la figura de prisión preventiva oficiosa y el catálogo de delitos previstos a nivel constitucional, porque no se puede mantener una legislación que violenta los derechos humanos y que no ha logrado reducir ni la violencia ni la impunidad. En la Bancada Naranja estamos en contra del punitivismo, la paz no se puede buscar a través de más detención sin un proceso justo.



28 de octubre

Fondo sustentable para las regiones mineras

La Representante Ciudadana **Amalia García** presentó una iniciativa para generar un fondo sustentable para regiones mineras, al ser un sector importante en el país, que representa 2.3% del PIB y genera más de 2 millones de empleos indirectos.



Ante la eliminación del fondo minero en 2019 por parte de Morena, exhortamos a la mayoría legislativa a recaudar ingresos que permitan tener un impacto social, ambiental y urbano en las zonas de yacimientos. No es justo que se lleven los recursos de la ciudadanía.



Representante Ciudadana
Amalia García



Amalia García.



Tere Ochoa.

ACCIONES LEGISLATIVAS DE LA BANCADA NARANJA

Iniciativas y puntos de acuerdo por tema de interés



Un nuevo trato de Iguales

Iniciativa

- **Seguridad laboral para trabajadores de Pemex**
Establece mejores prácticas laborales para el ingreso y la capacitación del personal adscrito a Pemex y a las empresas productivas subsidiarias y empresas filiales, con perspectiva de género y derechos humanos, así como también, establecer políticas claras con respecto a la capacitación social y programas generales de apoyo a la sociedad.



Un nuevo trato por la Educación

Iniciativa

- **Educación financiera en los planes de estudios**
Establece que dentro del Sistema Educativo Nacional se incluya el conocimiento financiero, a través de herramientas, información e instrucción, que les permita comprender conceptos, productos, servicios, riesgos y beneficios financieros, a efecto de que puedan tomar decisiones informadas para mejorar su calidad de vida e impulsar su desarrollo.



Un nuevo trato por la Salud

Iniciativa

- **Sistema de Salud Universal**
Establece que el Estado mexicano contará con un sistema de salud universal y unificado para el bienestar, con enfoque en derechos humanos, que sea sustentable por la vía fiscal y, cuente con mecanismos efectivos de rendición de cuentas. Con la finalidad de la atención integral y gratuita de las personas que no cuenten con seguridad social y que amplíe la prevención de enfermedades, así como el fomento de la salud.

Punto de Acuerdo

- Presentamos un punto de acuerdo que solicita a la Junta de Coordinación Política que se cree una comisión especial para plantear un rediseño integral del sistema de salud pública de alta calidad.



Un nuevo trato por la Economía

Iniciativa

- **Deducciones del 100% a prestaciones sociales**
Pretende corregir el actual sistema tributario, derogando la fracción XXX del artículo 28 de la Ley del Impuesto sobre la Renta, posibilitando las deducciones al 100 por ciento por concepto de prestaciones sociales, abonando así a las progresividad de los derechos laborales y sociales que le son inherentes a las y los trabajadores.
- **Fondo Sustentable para Regiones Mineras**
Establece la reasignación de los recursos generados por el pago de derechos de las empresas mineras, ello por medio de la creación del Fondo Sustentable para Regiones Mineras.



Un nuevo trato por la Naturaleza

Iniciativa

- **Transparencia en riesgo ambiental para Pemex**

Busca transparentar información en materia de riesgo ambiental así como las medidas tomadas para afrontarlos, como un mecanismo para mejorar el riesgo ambiental de las mismas y de esta manera contar con herramientas suficientes y datos para prevenirlas, reparar el daño y así destinar menos recursos a situaciones de riesgo previsibles.

- **Implementación y desarrollo de energías limpias para la CFE y Pemex**

Establece que la empresa productiva del Estado, Petróleos Mexicanos (Pemex) así como la Comisión Federal de Electricidad, comiencen a transformarse en empresas que participen activamente en el desarrollo e implementación de energías limpias y renovables, a fin de reducir las emisiones de efecto invernadero altamente contaminantes.

Punto de Acuerdo

- Se exhortó a Pemex y la CFE a realizar la investigación e implantación de fuentes de energía limpias y renovables.



Un nuevo trato por la Paz

Punto de Acuerdo

- Se exhortó a la Sener y la SSPC a esclarecer los lamentables hechos en la refinería de Dos Bocas del 13 de octubre de 2021.
- Se presentó un punto de acuerdo, para exhortar a los gobiernos federal y de Guerrero a adoptar medidas de protección y atención médico-psicológica de la niña indígena Angélica Martínez Ventura y castigar a los responsables de su detención forzada, a propuesta de la Representante Ciudadana **Amalia García**.
- A propuesta de la Representante Ciudadana **Elvia Yolanda Martínez** se presentó un punto de acuerdo, para exhortar a la SRE y la STPS a proteger los derechos de los trabajadores migrantes agrícolas mexicanos que prestan servicios en el extranjero.



Un nuevo trato por la Libertad

Iniciativa

- **Eliminación de la figura de prisión preventiva oficiosa**

Establece eliminar la figura de prisión preventiva oficiosa así como los delitos inexcusables. Se propone que sea cada juzgador o juzgadora quien determine la sanción preventiva a partir de la evaluación de las circunstancias particulares y concretas de cada caso, mas no en función del delito imputado.



BancadaNaranja



**MOVIMIENTO
CIUDADANO**



@BancadaNaranjaD